



2学期、元気にスタートしました!!

8月26日(金)、37日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み中、大きな事故やけが等の報告もなく、元気に2学期を迎えられたのは、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。

始業式では、これまで以上に輝く子ども達であってほしいという願いを込め、2つのことを子ども達に話しました。1つ目は体調管理に気をつけ「**元気に過ごすこと**」、2つ目は、様々な行事に「**一生懸命に取り組むこと**」を伝えました。

代表児童による作文発表では、2年生が「休み時間に落ち着いて過ごすこと」「かけ算や難しい問題を最後まで諦めず頑張ること」、4年生が「友だちとの仲を深める」「授業中集中する・姿勢をよくする」「みんなをリードし班長などに立候補する」と、2学期の目標を立派に発表してくれました。



式後には、生徒指導担当から2学期の生活目標「あいさつ・はさみ歩き・はきものをそろえる」について、防災担当の先生から、地震・津波からどのように命を守るか、具体的にスクリーンに示しながら話がありました。

この2学期、子ども達一人一人が着実に成長できるように、職員一同全力で取り組んでいきたいと思えます。保護者の皆様、地域のみなさまの変わらぬご協力をお願いいたします。

☆8・9月の生活目標

防災について考えよう!

※ 大切な命を守るために、いざというときのことを、みんなでしっかり考えよう!



<9月行事予定>

- 2日(月) 防災学習(朝)・いのちの教育(4年)・代表委員会
- ※ 2日(月)~6日(金) 避難訓練(予告なしで実施)
- 3日(火) 集金ベルマーク
- 4日(水) 運動会前健康調査提出
- 6日(月) 心のアンケート
- 11日(水) いのちの教育(4年)
- 19日(木) 全校朝会・運動会結団式
- 24日(火) よろしく先輩(5年)
- 25日(水) 臼太鼓結団式
- 27日(金) 運動会全体練習



民児協委員による「あいさつ運動」を実施!

9月2日(月)の朝の登校時に、民児協の方々による「あいさつ運動」が実施されました。当初、8月29日(木)に計画されていましたが、台風10号接近による臨時休業のため、この日に延期されました。

学校正門前や学校下の信号機や横断歩道、通学路の交差点等に、多くの方々が立ってくださいました。

民生委員・児童委員の方々子どもたちが元気よく「おはようございます。」や「行ってきます。行ってらっしゃい。」の言葉を交わす姿が見られました。

民生委員・児童委員の皆様、ありがとうございました。



熱中症予防対策について

今年の暑さは例年以上で、長期予報では、この後も暑さは続くとの予報も出ています。

そこで、学校として、子ども達の命と安全を第一に考え、下記のような対策をとりたいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

☆ 家庭へのお願い

- 「早寝・早起き・朝ごはん」の規則正しい生活
- 水筒・タオルの持参
- 登校時の日傘や首元の冷却等についての使用

☆ 学校での対策

- こまめな水分補給の実施
- 暑さ指数の計測と指数に基づく昼休みや体育時の安全確保
- 特別校時(サマータイム)の実施
- ~ 朝清掃・昼休み短縮・朝予定の活動の昼実施等

今年の運動会について



10月20日(日)に行われます運動会ですが、熱中症対策、子ども達の体力等、様々な状況を考慮し、本年度も町内統一で、午前中開催となりました。子ども達が自信をもって発表できる場となるよう、指導していきたく思います。

9月中旬からは練習も始まります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

なお、後日、案内文書も配布いたしますので、詳しくはそちらをご覧ください。



